

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkatNya yang memberi kesehatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi saya yang berjudul “Analisis Pelaksanaan Praktikum Pada Mata Pelajaran Biologi di Kelas X SMA N 16 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Ibu Dra. Adriana Y.D Lbn Gaol, M.Kes, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M,Si, Apt selaku Dosen Penguji dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc yang juga selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta seluruh Staf Pegawai di Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA N 16 Medan, Guru Biologi beserta Kepala Laboratorium SMA N 16 Medan yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayah saya Basar Siburian dan Ibu saya Marni Hasugian, Adik - adik saya serta sanak saudara atas dukungan materi dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Terkhusus ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat seperjuangan dan juga teman-teman yang lainnya yang telah mendukung saya dalam mengerjakan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini dan kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Fitri Yohana Siburian  
(4131141015)

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY